

Betreff:

Mehrsprachigkeit in Kitas - Standortfaktor Wiesbaden stärken und kulturelle Vielfalt abbilden
- Antrag der FDP-Fraktion vom 24.11.2021 -

Antragstext:

Um bei hochqualifizierten ausländischen Fachkräften im Standortwettbewerb zu bestehen, braucht es auch im Kitabereich ein bilinguales bzw. mehrsprachiges Angebot, das derzeit hauptsächlich von privaten Trägern abgedeckt wird. Wir wollen dieses Angebot auch im städtischen Bereich weiter fördern und ausbauen. Mehrsprachigkeit bildet dabei nicht nur die kulturelle Vielfalt in Wiesbaden ab, sondern stellt für die Zukunft der Kinder in einer international zusammengewachsenen Welt einen unschätzbaren Mehrwert dar.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- 1.) Wie stellt sich das Angebot an mehrsprachiger Kinderbetreuung in Wiesbaden dar, sowohl hinsichtlich der angebotenen Sprachen als auch der zur Verfügung stehenden Plätze?
- 2.) Wie ist die Verteilung zwischen städtischen und privat organisierten Kitas?
- 3.) Welche dahingehenden Ausbaubestrebungen im Bereich städtischer Kitas gibt es?

Wiesbaden, 24.11.2021

Sebastian Rutten
Fachsprecher

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin